

Wirtschaftsförderungs- und Stadtmarketing
Gesellschaft Bocholt mbH & Co. KG

Datum: 20.12.2022

Anja Elsermann

800 JAHRE BOCHOLT

DANKE für ein ereignisreiches Jubiläumsjahr „800 Jahre Bocholt“

Bocholt. Ein ganzes Jahr oder genauer gesagt 365 Tage lang hat die Stadt Bocholt ihr 800 jähriges Stadtjubiläum gefeiert.

800 Jahre Bocholt war ein Gemeinschaftswerk – Grundlage aller Veranstaltungen und Aktionen im Jubiläumsjahr waren die eingereichten Bürgerideen. Insgesamt fanden im Jubiläumsjahr 54 größere und kleinere Veranstaltungen, Aktionen und Projekte statt. „Das Engagement der Bocholterinnen und Bocholter war groß und es wurden tolle Veranstaltungen und Aktionen aus den Ideen des Bürgerbrainstormings 2019 umgesetzt“, berichtet Thomas Waschki, Kulturdezernent und Erster Stadtrat der Stadt Bocholt sowie Mitglied im Orgateam des Jubiläumsjahres.

„Der Stadtverwaltung und dem Stadtmarketing war es wichtig, ein Programm zu kreieren, das vielfältig ist und für jede und jeden etwas bereithält“, erklärt Thomas Kerkhoff, Bürgermeister der Stadt Bocholt. „Kunst und Kultur haben ebenso Raum erhalten wie Sport, Action, Geschichte, Glaube und Traditionen“, so Kerkhoff weiter. Das Programm reichte von Ausstellungen über Vorträge, Konzerte bis hin zu Sportveranstaltungen. Mit Highlights, wie der Gewerbeschau, der Osterhasenaktion, den Bocholter Gärten, dem Historischen Stadtfest, der Kunstausstellung Nicolas Lavarenne, dem Open Air-Konzert, dem Aasee-Festival, und der Jubiläumskirmes wurden auch Menschen weit über die Stadtgrenzen hinaus angesprochen. Das Jubiläumsjahr sollte für alle sein – und das war es auch.

„Ein großer Dank gilt allen Jubiläumssponsoren! Durch die finanzielle Unterstützung ist ein solch vielfältiges Jubiläumsprogramm erst möglich geworden. Ein Dank gilt aber auch allen haupt- und ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern, ohne deren Engagement solch ein Jubiläum nicht durchzuführen ist“, erklärt Bürgermeister Thomas Kerkhoff weiter.

Was bleibt, ist das Gefühl der Zusammengehörigkeit und ein anderer oder anerkennenderer Blick auf Bocholt – eine Stadt, die sich hervorragend entwickelt hat und dies auch zeigen kann.

„Es war ein einmaliges Jubiläumsjahr mit eindrucksvollen Höhepunkten, die noch lange positiv in Erinnerung bleiben werden“, so Ludger Dieckhues, Geschäftsführer der Wirtschaftsförderungs- und Stadtmarketing Gesellschaft Bocholt. „Das Jubiläumsjahr soll Ansporn sein für die Zukunft – Bocholt muss sich ständig weiter entwickeln.“

Wer die eine oder andere Veranstaltung oder Aktion noch einmal Revue passieren lassen möchte, findet Impressionen und Eindrücke zum Jubiläumjahr 2022 im Archiv auf bocholt800.de.

Zu dieser Medieninformation gehören fünf Fotos.